

令和 7 年 12 月 17 日

開桜小学校「おおたの未来づくりプロジェクト」取組のご紹介

地元開桜小学校の 5 年生 5 名のみなさんがウェルカムボードを製作してくれました。

1/16(金)まで本店営業部正面入り口に設置、地域の皆様にぜひご覧になって頂きたいと思います。



(「おおたの未来づくりプロジェクト」とは?)

小学5・6学年児童対象、笑顔とあたたかさあふれる未来を創り出す力の育成を目指した大田区独自の新しい教科、児童が主体となり、身近な地域の課題に向き合い、他者と協力して、解決する学習展開になります。

(活動の流れ)

開桜小学校5年生5名のみなさんの、具体的な活動概要は以下の通りです。

第1回目 10/1 ウェルカムボード作製のためのインタビュー

ウェルカムボードのコンセプトとデザイン案を、タブレットを使ってパワーポイント資料でプレゼンしていただき、3つの質問やインタビュー回答から、今後の製作進行イメージを共有しました。

第2回目 11/13 作製案をブラッシュアップさせるインタビュー

当初デザインをこちらのリクエストに合わせて改善させた案をご提示いただき、更にディスカッションを重ねてブラッシュアップし、最終案を決定しました。

最終回 12/12 作成してくれたウェルカムボードの納品

完成したウェルカムボードを納品していただき、本店営業部正面入り口へ設置していただきました。

(組合担当者の感想)

先生ご指導があったとしても、自分達でウェルカムボードのコンセプトとデザインを考え、タブレットを使ってパワーポイント資料でプレゼンをし、的を射た質問のやり取りでこちらの要望をちゃんと取入れて、最終的にはフォントの色遣いや字の大きさなども工夫した「安心」「信用」という当組合のメッセージが分かり易く伝わる、期待以上のものを仕上げてきました。

そのほか、こちらからの質問に対し、自分の頭で考えた意見をちゃんと伝えることが出来ていて、あいさつも、普段使いのとても快い挨拶が出来ていたのが印象に残り、大田区の未来は明るいと感じました。

共立信用組合を選んでいただき誠にありがとうございました。